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                         Condomínio Alto da Boa Vista

ENDEREÇO

Rodovia BR 020 Km 12 S/N Quadra 100 Bloco 1 - Sobradinho/DF – 
Cep:73130-900



TELEFONE

(61) 3387-1060



EMAIL: contato@cabv.com.br

Site: www.cabv.com.br



HORÁRIO DE ATENDIMENTO DA RECEPÇÃO: 

Segunda a Sexta das 8h às 19h;

Sábado de 8h a 12h.
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Roberto dos Santos Oliveira Filho

Roberto

Prezados condôminos,



Meu nome é Roberto dos Santos Oliveira Filho, sou condômino há mais de 12 anos. Sou candidato ao 
Conselho Fiscal.



Durante este período venho participando assiduamente das assembleias e compondo comissões, 
inclusive compus a comissão dos lotes comerciais. O papel desta comissão foi extremamente 
importante, pois junto com a atual administração, a construção nestes lotes foi finalmente viabilizada.



Participei da comissão da Convenção/Regimento Interno.  Esta comissão buscou reestruturar as 
normas de convivência social, a fim de estabelecer uma maior harmonia entre os condôminos. 
Procuramos também, atualizar as obrigações e funções dos membros da Diretoria Executiva, Conselhos 
e Comissões do nosso condomínio. Estas alterações ainda se fazem necessárias, uma vez que essas 
normas vigoram há mais de 10 anos não acompanhando o atual crescimento do CABV.



Outra comissão que tive a oportunidade de integrar foi a da quadra 100. Esta comissão trabalhou na 
elaboração do projeto que vislumbrou a ocupação da localidade com equipamentos que podem 
melhorar a qualidade de vida dos moradores.



Trabalhei por anos na área financeira, orçamentária e prestação de contas. Estas experiencias externas 
me fazem acreditar que posso continuar contribuindo com o crescimento do nosso condomínio. 

Como conselheiro fiscal, trabalho para a transparência financeira, realizando fiscalização em obras, 
patrimônio, relatórios da auditoria, livros contábeis e sistema de compras.



Estou candidato a uma vaga no Conselho Fiscal, pois desejo contribuir ainda mais com o condomínio, 
visando o crescimento do local em que moro, fiscalizando de forma independente, com integridade, 
transparência, honestidade e atendendo as demandas da nossa comunidade.  



Nosso condomínio está cada dia melhor: várias construções, comércios e vizinhos novos. Acredito no 
respeito mútuo e desejo que aqui, nossos filhos construam boas lembranças e nossas famílias tenham 
segurança e bem-estar.



Vote em um conselheiro comprometido em garantir que nosso investimento em prol do condomínio 
continue sendo aplicado com eficiência. Conto com você.



No dia 26 de novembro vote 201!

Vote Roberto Filho para o Conselho Fiscal!


Candidaturas ao Conselho Fiscal

Biênio 2023/2025

Alex

COMPROMISSO E SERIEDADE



Olá vizinhos do nosso condomínio Alto da Boa Vista.



Sou Alex de Oliveira Galvão, morador da quadra 102-3-38, casado pai de dois filhos e aqui escolhi como 
lugar para viver e criar meus filhos.



Ao ver nosso condomínio em franco crescimento não há como olhar para trás e relembrar o que foi 
necessário fazer para que hoje nos encontremos nesse patamar.



Em 2014 juntamente com diversos condôminos fizemos um movimento de mudanças para que o 
condomínio pertence a nós condôminos.



Fiz parte da fundação da ASPRICABV, associação dos proprietários de imóveis do condomínio Alto da 
Boa Vista, que foi fundada com o objetivo de nos defender perante a força do empreendedor.

Foi com muita luta que conseguimos que o CABV pertence a quem de direito, quem seja, a nós 
condôminos. 



Em 2016 fui convidado para fazer parte de chapa para concorrer a diretoria do condomínio. Vitoriosos, 
onde permaneci até 09/01/2021, pudemos implementar uma gestão que elevou o nosso condomínio ao 
nível que se encontra. 



Conselheiro fiscal desde de 2021, agora coloco novamente meu nome para concorrer ao conselho fiscal 
com o compromisso de independência para fiscalizar a gestão orçamentária, financeira, patrimonial e 
contábil da futura diretoria eleita.



Compromisso e seriedade sempre me conduziram nos meus atos em toda minha vida, por isso peço 
seu voto para conselheiro fiscal.



Vote 202!!!




Alex de Oliveira Galvão
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Candidaturas ao Conselho Fiscal

Biênio 2023/2025
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Carla

         Sou formada em administração e técnica em saúde bucal. Atuo na área odontológica 
desde 2006.



         Moro na quadra 206,conjunto 01, lote 18 desde o ano de 2019, mas adquiro o lote no 
CABV em 2007, atualmente resido com meu esposo e minha filha.

       

         Escolhi o CABV para morar em virtude da segurança, infraestrutura e por integrar uma 
área de preservação ambiental.



          Na qualidade de condômina, sempre participo das Assembleias e reuniões que tenham 
como pauta os interreses do condomínio em especial o interrese dos condôminos.



          Enquanto cidadã, desenvolvo uma militância nas causas sociais, na qual participo de 
trabalhos voluntários que têm  por objetivo prestar assistência  a pessoa em vulnerabilidade 
social, por meio de realização de bazares beneficentes.



           Me candidatei ao Conselho Fiscal para agregar ao condomínio, pois acredito 
primeiramente na atuação da mulher nos espaços de deliberação, bem como, serei a 
representatividade dos condôminos  no acompanhamento e fiscalização contabil, 
oçamentária, financeira e patrimonial do condimínio.  

    

                       Minha missão será pautada: “ Na garantia e no cumprimento dos deveres legais e 
regimental, além de auxiliar no exercécio do mandato do síndico, criando um ambiente 
colaborativo e dividindo a responsabilidade pelo manejo orçamentário do condomínio.” 

Candidaturas ao Conselho Fiscal

Biênio 2023/2025

Carla de Souza Rodrigues
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Ailton


          
Ailton Carlos da Silva


Prezados condôminos,



Meu nome é Ailton Carlos da Silva, mais conhecido como TIZIU, condômino do Cabv desde 
2006 e morador há 8 anos.



Estou candidato ao Conselho Consultivo e venho solicitar o apoio de todos. Participo 
ativamente de movimentos pela melhoria da qualidade de vida de todos.



Neste tempo como conselheiro, foram tomadas muitas decisões que trouxeram avanços para 
o nosso Condomínio. Muito trabalho, dedicação e honestidade foram os nortes para o sucesso 
e assim continuarei a representar cada voto confiado a mim, com cuidado, estarei a analisar as 
propostas da nossa comunidade, da DIREX e todas as que surgirem.



Realizei treinamentos voltado a  junto com a equipe de vigilantes do CABV.....
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Henrique

Sou advogado formado na UFMG em 1997, fui professor de Direito da UFOP, Chefe da Assessoria 
Jurídica da Controladoria-Geral da União, do SESC-DF e atuante no STJ, TCU e Poder Executivo Federal.



Adquiri meu lote no CABV em 2011, Quadra 103, e me mudei para cá em 2016 com minha esposa e 
filhas. Aqui tenho vivido os melhores anos da minha vida. Participo das assembleias e reuniões do 
nosso condomínio, assim como atualmente integro a comissão de elaboração da nova norma sobre os 
cães e gatos.



Sinto-me preparado para dar mais um passo em favor da nossa comunidade, colocando-me como 
candidato ao Conselho Consultivo para que, com isenção e transparência, possa deliberar e opinar sobre 
demandas e problemas do condomínio, além de fiscalizar os atos de gestão que afetam a todos os 
Condôminos.



Tenho como lema: “Condôminos em primeiro lugar”.



Tenho como visão: que o CABV seja um lugar de bem viver para todas as suas famílias.



Tenho como missão: opinar, julgar e fiscalizar os atos de gestão para a garantia da paz, segurança e 
felicidade de todos os Condôminos.



Tenho como princípios: legalidade, transparência, eficiência e respeito aos interesses e necessidades do 
coletivo de Condôminos.



Plataforma para minha atuação no Conselho Consultivo, caso seja eleito:



- transparência nos temas que venha a opinar;

- busca pela participação dos Condôminos nos debates do Conselho Consultivo;

- incentivo e fomento aos Condôminos voluntários que desenvolvam atividades de interesse de toda a 
coletividade;

- garantir a implementação da nova norma sobre cães e gatos com identificação clara de direitos, 
deveres e responsabilidades;

- propor e apoiar iniciativas que melhorem a qualidade de vida no CABV, especialmente no que se refere 
à segurança, esporte, cultura, religiosidade e atividades para nossas crianças;

- valorização do comércio e do ambiente imobiliário no CABV;



Vou trabalhar para que o nosso CABV continue sendo um lugar de se fazer boas amizades, viver 
momentos de paz e alegria, em que nossos filhos e filhas possam crescer felizes e com segurança, 
aonde ao final dos dias, quando cheguemos em nossas casas, tenhamos o sentimento de sonhos 
realizados.



Henrique de Sousa Lima
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Danilo
Danilo Dias Paiva

Olá, Condômino do CABV!



Meu nome é Danilo Dias Paiva, casado, pai, servidor público - policial civil. Sou condômino há 
mais de 09 anos, lugar que escolhi para viver com minha família, e atual membro do Conselho 
Consultivo, onde atuo de forma ativa e independente, sempre buscando ouvir as necessidades 
da comunidade.



A fim de entender melhor o funcionamento dessa grande estrutura CABV, no ano de 2018 
resolvi participar mais ativamente dos assuntos condominiais e concorri ao Conselho 
Consultivo. Após eleito, já participei de diversas comissões, tais como Comissão Lar Verde Lar 
e Comissão Temporária da Quadra 100.



No Conselho Consultivo busco contribuir com uma análise de centenas de contratos firmados 
pelo CABV, realizando a revisão, atualização e adequação das normas vigentes aos anseios 
dos condôminos. Prezo por utilizar de julgamento imparcial dos recursos apresentados - 
sempre visando o bem estar da coletividade - além do desenvolvimento de diversos assuntos 
de competência do Conselho.



Se eleito, buscarei cada vez mais:



- Utilizar as redes sociais, bem como a ferramenta COM21, para favorecer uma gestão com 
mais participação dos condôminos. Ouvindo seus anseios e dando cada vez mais 
transparência às ações do Conselho;

- Trabalhar para a criação de mais áreas de lazer e convivência para nós condôminos;

- Trabalhar para desenvolver mais ações coletivas, tais como o projeto Conheça seu 
Condomínio, Caminhadas pela Trilha, atividades esportivas com competições de corridas, 
provas no pumptrack...

- Otimizar, ainda mais, o quadro de funcionários do CABV.



É com esse espírito de imparcialidade, transparência e muito trabalho que peço seu voto para 
continuar lhe representando no Conselho Consultivo.

No dia 26 de novembro VOTE 102. 



Vote DANILO DIAS para o conselho consultivo!


16

Candidaturas ao Conselho Consultivo

Biênio 2023/2025

Sandro Ferreira de Moraes
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Sandro

Casado

Técnico de Vídeo, Empresa Full Broadcast



Morador, desde abril de 2015, ano em que comecei a fazer parte da evolução e da 
transformação do nosso condomínio, participando da Comissão Lar Verde Lar, fomos 
responsáveis em coordenar todos os trabalhos voltados à preservação. 

Implementando projetos e atividades socioambientais e incentivando os moradores a 
desenvolver e ampliar a consciência ecológica, bem como obedecer às Normas e Regras de 
Ocupação e Construção, gerenciando o recurso financeiro destinado a esta comissão. 



Depois me candidatei ao Conselho Fiscal onde fui eleito, e lá durante os dois anos 
desempenhei meu trabalho de forma correta e transparente, analisando documentos e 
relatórios contábeis, para identificar eventuais problemas financeiros, emitindo pareceres 
técnicos para a recomendação da aprovação ou reprovação da nossa prestação de contas.



 Agora estarei concorrendo a uma vaga para o Conselho Consultivo, onde pretendo buscar e 
acolher todos os anseios da nossa comunidade, estarei de perto observando e analisando as 
ações da Diretoria eleita, ajudando e aconselhando em todas as decisões importantes, 
proporcionando assim uma melhor qualidade de vida da nossa comunidade.

             Condomínio Alto da Boa Vista - CABV.



                            

                              Venho aqui pedir o seu voto.
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Simone Mesquita dos Santos

          

Simone
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Sou graduada em Administração de Empresas, Secretariado Executivo e pós graduada em 
Gestão de Pessoas, trabalho a mais de 10 anos na Secretária Nacional de Políticas para as 
Mulheres, sou casada, mãe de dois meninos que hoje estão com 7 e 4 anos.



Conheci mais de perto a estrutura do nosso condomínio por meio da família de meu marido 
que mora aqui a mais de 20 anos, quando me casei não tive dúvidas de que aqui se tornaria 
um lugar perfeito para iniciar minha própria família, foi quando em 2009 adquiri meu primeiro 
lote chegando a construir na quadra 102, alguns anos depois construí uma casa mais 
espaçosa na quadra 101, casa esta que resido atualmente.



Sempre fui uma pessoa muito dinâmica, adoro novos desafios e por muitos anos almejei estar 
entre a equipe administrativa do condomínio e por muitas vezes durante eleições anteriores 
me perguntei  porque não estava entre os candidatos, mas logo me vinha a resposta, a verdade 
era que ainda não me sentia preparada,  não iria desempenhar um bom trabalho, pois 
precisava passar por algumas adaptações com a vida de dona de casa e principalmente com a 
maternidade que como a maioria sabe necessita de dedicação ainda mais exclusiva no início. 



Atualmente não tenho construção para monitorar, não tenho filhos com dedicação exclusiva, 
estou bem adaptada no meu local de trabalho e acredito fielmente que o meu momento 
chegou, me sinto 100% preparada fisicamente e psicologicamente para enfrentar este novo 
desafio e fazer a diferença na nossa comunidade.



Ao ler sobre as atribuições de cada conselheiro, me identifiquei bastante com o consultivo e 
como membro dele lutarei pela qualidade de vida, pela segurança, pela clareza nas decisões e 
farei levar em consideração todas as sugestões dos moradores deste condomínio, pois não 
quero que esse condomínio seja conhecido apenas pelo local de moradores de classe média/
alta, mais sim, como o condomínio da qualidade de vida, da tranquilidade, da paz, da alegria 
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Rafael Lima de Medeiros

Rafael


Estimados vizinhos,



Meu nome é Rafael Lima de Medeiros, Engenheiro Agrônomo formado pela Universidade de Brasília – 
UnB, servidor publico concursado do governo do Distrito Federal com mais de 10 anos de experiência na 
administração publica.

 

	Sou condômino do CABV desde 2015, quando adquiri o lote 200-03-31, onde tive o privilégio de 
construir minha casa e observar nesse breve período de tempo a impressionante evolução da 
comunidade que se tornou recentemente um dos locais mais desejados para moradia no Distrito 
Federal. Esse cenário não aconteceu por um acaso do destino, aconteceu somente após os 
proprietários e moradores romperem com antigas gestões e apostarem em uma direção e conselhos 
modernos e competentes.



	O resultado prático é que agora temos um condomínio estruturado, eficiente, transparente e acolhedor. 
Uma comunidade vibrante que se tornou o melhor local para viver ou investir em Sobradinho. E eu me 
orgulho de ter participado dessa transformação.       



	Em 2018, com o seu apoio, ingressei no conselho consultivo onde realizei um trabalho comprometido e 
independente, sempre defendendo o interesse do condômino e me pautando na melhoria na qualidade 
de vida da nossa comunidade. Dentre esses serviços eu destaco:



- Participação em 100% das reuniões para quais fui convocado;

- Participação (voluntária, sem custos ao CABV) da comissão eleitoral do ano de 2019;

- Participação (voluntária, sem custos ao CABV) da comissão Lar Verde Lar;

- Participação (voluntária, sem custos ao CABV) da comissão dos animais comunitários do condomínio.

- Atuação para viabilizar a inclusão de projetos de quadras, praças e outras estruturas coletivas nas 
quadras 200, 201, 202 e 203, que diferente do restante do condomínio, não contavam com nenhuma 
previsão dessas estruturas inicialmente;

- Aprovação de aditivos em contratos da infraestrutura, que permitiram acelerar o cronograma da 
pavimentação;

- Orientações técnicas (voluntárias, sem custo ao CABV) à direção na implantação do projeto 
experimental de horta comunitária que distribui semanalmente alimentos saudáveis de excelente 
qualidade.



	Diante do exposto, humildemente venho pedir para que renove a confiança que me foi depositada na 
ultima eleição, para continuar sendo o seu representante no conselho, focado na independência e na 
eficiência administrativa. Dia 26, vote no CABV que está dando certo...



VOTE 103!!!



Candidaturas ao Conselho Consultivo
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André


André Costa Mauro
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Olá, Condômino do CABV!



Meu nome é André, casado, pai de dois filhos, economista e bancário, sou condômino há mais 
de 8 anos, lugar que tenho paixão em morar e viver com minha família.



No dia 26/11/2022 teremos eleições para a Diretoria Executiva e Conselhos Consultivo e Fiscal 
do CABV. As mudanças são importantes para que novas idéias, novas soluções e novas 
pessoas possam colaborar para o progresso do nosso condomínio.



Como CONDÔMINO, reafirmo o desejo de contribuir, da melhor forma possível, com o 
desenvolvimento e melhora deste Condomínio, para que nossas famílias, amigos e demais 
moradores convivam em harmonia e aumentem a qualidade de vida. 



Como Conselheiro Consultivo vou contribuir com a nova Diretoria Executiva procurando 
sempre trazer conhecimento e experiência para  aconselhar nas mudanças e ações que visem 
resguardar o cumprimento da Convenção e Regimento do CABV.



Algumas contribuições como condômino:



•	Revisão do Regimento Interno e Convenção, em 2020, atuando como Vice-Presidente da 
comissão. (Texto concluído, restando aprovação em assembleia)

•	Grupo Gestor Lar Verde Lar, atualmente como membro. (Arborização de praças, implantação 
de banners nas trilhas, manutenção da horta comunitária, construção da pista de Pump Track, 
Q.100. 



Todo início de ano é uma boa época para planejamento, é claro. Mas nunca é tarde para 
planejar boas ações para o seu condomínio! Que tal planejar, além de realizações pessoais, 
ações para o nosso condomínio em 2023?  Para começar, VOTE 104 ratificando o meu 
compromisso com a melhoria do nosso condomínio.
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Elton Araújo

Quem sou?



Elton Araújo, graduado e mestre pela Universidade de Brasília, bombeiro militar, morador do 
CABV, há mais de oito anos. Sempre atuante nas causas do Alto da Boa Vista, já participei das 
comissões de revisão do Regimento Interno e da Convenção do CABV. Atualmente, 
Conselheiro e representante no Lar Verde Lar.  Meu compromisso é com a representação 
efetiva na continuação do trabalho para melhoria do nosso condomínio.

Plataforma de trabalho:



●	Propor ampliação dos espaços de lazer, principalmente nas entre-quadras e próximos as 
bacias, viabilizando a construção das praças já estabelecidas no planejamento urbanístico do 
CABV;

●	Propor a ampliação do números de poços e projetos de educação ambiental para resolução 
dos impactos da seca; 

●	Acompanhar a utilização do orçamento para melhoria do paisagismo e arborização;

●	Buscar alternativas e parceiros para melhorias nos projetos dos escoteiros, animais e 
outros, que se dispõem de forma voluntária pelo bem coletivo;

●	Viabilização de ciclovias, trilhas ecológicas, eventos coletivos, que sejam de competência 
do conselho consultivo. 

●	Ouvir os anseios dos condôminos para qualquer demanda de forma isonômica e 
transparente. 



É hora de escolher quem vai representar os condôminos na gestão de 2023/2025. Eu me 
coloco à disposição como seu candidato ao conselho consultivo, vote 101!



Elton John Nunes de Araújo

 101
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Tesoureiro: Carlos Gold, morador do CABV, atual membro da Diretoria Executiva exercendo o cargo de Tesoureiro, formado 
em engenharia de Telecomunicações e com MBA em Planejamento, Orçamento e Gestão Pública, além de ser servidor 
público lotado no Ministério da Economia.  Enquanto candidato eleito ao Conselho Consultivo e por força judicial, 
administrei interinamente em 2016, junto com outros colegas conselheiros, o CABV.  Neste período conseguimos organizar 
as contas do condomínio, que já vinha com prejuízo financeiro, melhorando significativamente a confiança dos condôminos 
em ver nosso condomínio melhorar.  Participei integralmente de dois mandatos como membro do Conselho Consultivo, 
auxiliando a Diretoria da época a focar no caminho da gestão responsável e focada na melhoria do bem estar de nós 
condôminos. Além de estar no cargo de Tesoureiro do CABV, também sou membro efetivo do Programa Lar Verde Lar.



Secretário: José Pereira dos Santos, casado, policial militar do DF, graduado em tecnologia da segurança e ordem pública 
pela Universidade Católica de Brasília, capacitação e certificação em Altos Estudos Policiais e Direitos Humanos pelo 
Instituto Superior de Ciências Policiais, dentre as já vencidas atualmente exercendo a função de Gestor Setorial de Frotas e 
lotado no 13º BPM de Sobradinho – DF. Conselheiro do CABV nos anos de 2017 a 2020, trabalhei incansavelmente para 
aportar a diretoria na busca das melhorias que atestam o crescimento do nosso Condomínio. Em 2021 fui eleito membro da 
Comissão Lar Verde Lar e assumi a presidência da pasta dando continuidade aos trabalhos onde, juntamente com meus 
pares, envidamos esforços para cuidar da reserva e auxiliar na ornamentação da portaria.



Suplente de Tesoureiro: Kassio Graçano Ribeiro, morador do CABV desde 2014, atual membro da Diretoria Executiva 
exercendo o cargo de suplente de secretário, formado em Administração com MBA em Controladoria e Finanças, além de 
ser Servidor do Banco BRB atualmente como cargo Gerente de Negócios.  Integrei os dois últimos mandatos da diretoria  
como suplente de Tesoureiro e secretário ajudando no que foi possível.





Suplente de Secretário: Fernando Nunes Cardoso, casado, Policial Militar do DF, bacharel em Ciências Econômicas pela 
União Educacional de Brasília, licenciado em Matemática pela Universidade Católica de Brasília, condômino desde 2016.


Solicitamos a sua confiança 
e seu voto para que 
possamos avançar ainda 
mais na modernização e 
valorização do nosso 
Condomínio, nos 
comprometendo com as 
seguintes propostas para o 
próximo biênio:

1.	Completar a duplicação da Av. Aureliano;

2.	Alargar as calçadas na Av. Aureliano;

3.	Construir calçadas nas entrequadras;

4.	Criar mais opções de áreas de convivência, lazer e prática de 
esportes para a comunidade;

5.	Concluir a infraestrutura básica;

6.	Aumentar a disponibilidade de câmeras de monitoramento nos 
conjuntos;

7.	Adotar medidas para aumentar a segurança;

8.	Ampliar a fiscalização em relação a resíduo de material de obra 
e lixo;

9.	Ampliar o paisagismo e arborização nas áreas de uso comum;

10.	Desenvolver projeto de revitalização da reserva;

11.	Iniciar o projeto de construção da ciclovia;

12.	Implementar a usina de geração de energia fotovoltaica;

13.	Intermediar, junto aos órgãos governamentais, a construção 
de via marginal de interligação da Portaria até a quadra 18 de 
Sobradinho;

14.	Realizar estudos para a otimização da rede de distribuição de 
água, intensificar as campanhas de conscientização de uso 
correto desse recurso natural e trabalhar junto a ADASA por 
novas outorgas;

15.	Ampliar a comunicação com os condôminos;

16.	Buscar o fortalecimento do comércio por meio da  ampliação 
da divulgação e criação de agenda de eventos;

17.	Definir políticas claras sobre os animais domésticos e 
comunitários;

18.	Desenvolver projetos em conjunto com o Grupo Escoteiro do 
CABV, GE Carcará 65 DF.

19.	Fomentar agendas de torneios esportivos em modalidades 
como ciclismo, corrida e futebol, entre outros.
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Candidaturas a Diretoria Executiva

Biênio 2023/2025

Caros Condôminos(as),

Chapa 1- Avança CABV!

Carlos Gold Fernando

Eduardo Manso
Síndico

Kassyo

José Pereira
Carlos Gold

Subsíndico

Suplente Tesoureiro
Suplente 
Secretario-GeralTesoureiro

Secretário-Geral

Daniel Hott


É com muita satisfação que apresentamos a candidatura da nossa Chapa, denominada de Avança CABV!!!! Nosso condomínio 
experimentou um salto de qualidade sem precedentes nos últimos anos. Isso é resultado do trabalho duro e do 
comprometimento de um grupo de pessoas que, compondo a Direção, dedicou vários anos na busca de melhoria das 
condições de vida da comunidade cabevense. Pois bem, o resultado desse trabalho está estampado na valorização dos 
imóveis e na qualidade de vida dos moradores. Administrar uma estrutura tão complexa e cheia de nuances exige maturidade e 
conhecimento prático das questões existentes, o que se observa na composição desta chapa. Todos os integrantes têm larga 
experiência na administração do nosso condomínio e participaram do atingimento dos resultados, que não são poucos. É obvio 
que ainda há muito a fazer, e por isso montamos um time dotado das qualidades necessárias para o atingimento dos objetivos 
da comunidade. Dessa forma, contamos com seu apoio para juntos avançarmos ainda mais no caminho do desenvolvimento 
do nosso condomínio.



Síndico: Eduardo de Oliveira Manso, casado, graduado em Ciências Contábeis, pós-graduado em direito público e privado, 
auditoria e perícia contábil. Atualmente ocupo o cargo efetivo de perito criminal da PCDF. Sou ex-agente da PCDF e ex-policial 
militar da PMDF. Sou condômino desde 2011, fui integrante da comissão eleitoral em 2016; no ano de 2017, exerci a 
presidência da Comissão Temporária de Infraestrutura; nos anos de 2018 a 2021 fui membro do Conselho Consultivo, órgão no 
qual exerci a presidência nos dois mandatos; e nos anos de 2019 a 2021 integrei as Comissões de Revisão do Regimento 
Interno e de Revisão da Convenção, ambas do CABV. Em 2020 fui presidente da comissão eleitoral, trabalhando arduarmente 
para a transparência e legalidade das eleições.



Sub-Síndico: Daniel Hott, casado, duas filhas e uma enteada, Técnico em Eletrotécnica, Cursando 7º período de Engenharia 
Elétrica, Coordenador Técnico Comercial de Distribuição de Energia Elétrica da Unidade Territorial de Distribuição Leste na 
Neoenergia Brasília. Condômino desde 2010. Atuação em prol do CABV: 2017 – Membro eleito da Comissão de Infraestrutura – 
COINFRA, eleito para função de vice-presidente. 2018/19 – Membro eleito do Conselho Fiscal, foi o candidato mais votado para 
este órgão e eleito para função de presidente por unanimidade.  2018 – Membro do Grupo Gestor Lar Verde Lar. 2018 – 
Membro representante do Conselho Fiscal no Conselho Consultivo.  2019/21 – Membro da Comissão de Revisão da 
Convenção e Regimento Interno do CABV. 2020 - Membro representante do Conselho Fiscal no Conselho Consultivo. 2020 – 
Membro da Comissão Eleitoral. 2020/21 – Membro reeleito do Conselho Fiscal, foi o candidato mais votado e reeleito para 
função de presidente por unanimidade.
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Eleições do

Data:   26/11/2022

Horário: 8h30 às 17h

Local: Espaço Multiuso 



CABV 2023 - 2025



Conhecendo a estrutura administrativa do

Condomínio Alto da Boa Vista - CABV
Segundo o Regimento Interno do CABV:

Art. 13. São Órgãos de Direção Geral do Condomínio:

I. Diretoria Executiva;

II. Conselho Consultivo;

III. Conselho Fiscal.



Art. 14. A Diretoria Executiva é um Órgão Colegiado, composto pelos seguintes cargos eletivos:

I. Síndico;

II. Subsíndico;

III. Tesoureiro;

IV. Secretário Geral.

Parágrafo único: Juntamente com os membros da Diretoria Executiva, serão eleitos suplentes para

os cargos de Tesoureiro e Secretário Geral, que assumirão somente no caso de afastamento 
definitivo dos titulares.



Art. 26. O Conselho Consultivo será composto por oito membros, sendo:

I. 06 (seis) Membros Efetivos eleitos por Assembleia Geral;



§ 1º Serão eleitos membros suplentes para o Conselho Consultivo, na proporção de cinquenta por

cento do número de membros efetivos;



Art. 29. O Conselho Fiscal será composto por 05 (cinco) membros efetivos e 03 (três) suplentes,

eleitos em Assembleia Geral, nos termos do Processo Eleitoral constante deste Regimento Interno.

Conhecendo o prazo de mandato e a quantidade de vagas por eleição.



Art. 145. O mandato dos Cargos Eletivos da Diretoria Executiva, conforme estabelece o Art. 23 da

Convenção do CABV, será de 02 (dois) anos, facultada a reeleição no mesmo cargo por até mais 02

(dois) mandatos consecutivos e de igual período.



Art. 146. Os 06 (seis) membros efetivos do Conselho Consultivo, eleitos em Assembleia Geral, 
terão

mandato de 02 (dois) anos, facultada a reeleição por mais 02 (dois) mandatos consecutivos e de

igual período.



Art. 147. O Conselho Consultivo será renovado uma vez por ano, alternadamente, em 1/3 (um terço) 
e

2/3 (dois terços) de seus membros efetivos, por via de eleição na forma em que dispuser o 
Regimento Interno. (Regimento interno-CABV, p.37, grifo nosso)



Art. 148. Os 05 (cinco) membros efetivos do Conselho Fiscal, eleitos em Assembleia Geral, terão 
mandato de 02 (dois) anos, facultada a reeleição para mais 02 (dois) mandatos consecutivos e de 
igual

período.

.

Art. 149. O Conselho Fiscal será renovado uma vez por ano, alternadamente, em 2/5 (dois quintos) 
e

3/5 (três quintos) de seus membros, por via de eleição na forma em que disposta neste Regimento.

(Regimento interno-CABV, p.37, grifo nosso)



Como é possível perceber, a cada dois anos temos eleições para a Diretoria Executiva, e todos os

anos, temos eleições para os Conselhos Consultivo e Fiscal. Neste ano, elegeremos quatro 
membros

efetivos e dois suplentes para o Conselho Consultivo e dois membros efetivos e um suplente para

o Conselho Fiscal.



Presidente da Comissão Eleitoral Biênio 2023/2025

Eleições do CABV 2023 - 2025

Palavra do presidente
Olá Condôminos,



Meu nome é Tony Pimentel e atualmente estou presidindo a 
comissão eleitoral biênio 2023/2025.



É com muita honra e satisfação que convido todos vizinhos a 
participarem desse importante momento democrático em 
nosso condomínio, as eleições para Direx e Conselheiros.



Cada um dos condôminos tem o direito de escolher, de 
maneira absolutamente livre, seus representantes. O 
importante é participar exercendo o seu direito de voto e 
assim contribuir com a coletividade ao escolher nossa 
próxima gestão.



Presidente da Comissão Eleitoral

biênio 2023/2025


Vejo muitas pessoas no grupo do telegram preocupadas com o que está sendo feito no 
condomínio e no que ainda será feito. Mas poucas dessas pessoas participam das 
assembleias e reuniões dos conselhos onde de fato são discutidas e aprovadas essas 
melhorias.



A participação nas decisões do condomínio leva ao conhecimento de situações que podem 
justificar uma escolha em detrimento de outra.

 

É preciso entender que não há como resolver todos os problemas de uma só vez, pois 
vivemos em um espaço democrático que busca atender ao maior número de pessoas.



Por isso, a participação dos condôminos nas decisões das assembleias e de suma 
importância. Em 26 de novembro, teremos uma importante missão: Escolher quem irá 
gerenciar essa grande estrutura chamada CABV pelos próximos dois anos. Para que isso 
aconteça de forma transparente e igualitária, oportunizando chances para todos os 
candidatos, a comissão eleitoral vem trabalhando com imparcialidade e comprometimento.



Antes de exercer seu direito de voto, leia as propostas e os currículos dos candidatos com 
atenção, veja qual deles podem atender aos seus anseios.



Participe, apresente ideias, faça valer o seu voto!!! Não fique alheio às decisões tomadas 
num espaço que lhe pertence.



Um forte abraço e até as eleições.
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